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ATA DEZASSETE DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezasseis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando a legislação publicada no Diário da República nas semanas de dez a 

catorze e de dezassete a vinte e um de agosto. -----------------------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a substituição de um vidro na casa de banho das crianças, 

podendo ser colocado não um vidro mas sim uma placa branca que facilita a limpeza. ---

----- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim: ---------------------------------------

----- Enviando email a convidar para a reunião do Pré-Escolar no dia onze de setembro 

pelas dezasseis horas e trinta minutos no Jardim de Infância de Raposa. ---------------------

----- Do Grupo de Caminheiros da Portela: -------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que irá realizar uma caminhada para um máximo de 

vinte participantes e tendo em conta as devidas medidas e condicionalismos devido ao 

COVID-19, no dia dezassete de outubro. Solicitando no mesmo que, caso chova, a junta 

providencie a utilização de um espaço coberto para realizar o piquenique. ------------------
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----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da desratização nas Escolas e Jardins de Infância do 

concelho que decorreu no dia vinte e oito de agosto. ---------------------------------------------

----- Da EAPN Portugal, Núcleo Distrital de Santarém: -----------------------------------------------

----- Enviando convite para uma reunião de associados no dia vinte e um de agosto. ------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que se encontram em execução os trabalhos de pinturas na freguesia 

tais como: Casas Sociais, muros do Cemitério, Chafariz, interior da Sede da Junta, entre 

outros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o orçamento para aquisição de máquinas para corte de 

ervas rececionado na secretaria da junta, uma vez que o mesmo se enquadra nos 

valores que estavam inicialmente previstos. ---------------------------------------------------------

----- A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade, seguindo os trâmites legais. -

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o orçamento da empresa Carlota e Piedade Lda. para a 

colocação de uma pedra mármore no largo da junta, uma vez que o mesmo se 

enquadra nos valores que estavam inicialmente previstos. ---------------------------------------

----- A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade. --------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e trinta minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


